



EDILIAN

Façonnons un avenir durable

FLASH INFO
SEPTEMBRE 2022

EDILIAN signe un partenariat avec MATERRUP



De gauche à droite : Philippe De Freitas, Nicolas Fiolet, Mathieu Neuville, Julie Neuville, Yannick Carrera



Nicolas Fiolet et Mathieu Neuville

Dans le cadre de sa démarche RSE, EDILIAN, leader français des tuiles terre cuite s'associe à MATERRUP, acteur spécialisé dans la fabrication et la commercialisation de ciments innovants à base d'argile non calcinée.

Signé fin août, l'accord de ce premier partenariat porte sur la fourniture d'argile crue entre le site de production landais d'EDILIAN situé à St Geours d'Auribat (40) et l'usine MATERRUP basée à Saint-Geours-de-Mareme.

Cette initiative vise à valoriser l'argile stérile issue des carrières situées à proximité de l'usine d'EDILIAN. Inutilisable dans le process de fabrication afin de garantir la qualité des tuiles en terre cuite, cette matière première va ainsi être valorisée par MATERRUP dans la production de ses ciments locaux bas carbone de type 42.5, matériau à haute valeur environnementale.

Alors qu'EDILIAN vient de publier son premier rapport RSE, cette démarche illustre d'ores et déjà l'engagement pris par le fabricant depuis plusieurs années de « façonner un avenir durable ».



EDILIAN

www.edilians.com

A propos d'EDILIAN Group :

Leader français de la tuile terre cuite, EDILIAN crée des solutions toitures innovantes au cœur de l'éco-habitat.

- 1.450 collaborateurs
- 16 sites industriels
- 400 M€ de CA en 2021
- 12 appellations de terroirs
- 96 modèles de tuiles / 380 coloris de tuiles



Materrup

www.materrup.com

A propos de MATERRUP :

- deep tech, french tech, green tech et sélectionnée green20
- réduction de 50% de l'empreinte carbone et mêmes performances mécaniques vs un ciment conventionnel
- certifié par le CSTB
- 35 brevets internationaux
- 20 collaborateurs